

Israel ataca edificios residenciales en la capital siria



Foto: Prensa Latina

La Habana, 21 feb (RHC) Varios misiles disparados por cazas israelíes impactaron en edificios residenciales en el municipio de Kafersouseh de la capital de Siria.

Habitantes en el lugar indicaron que alrededor de las 10:00 hora local de este miércoles, tres proyectiles guiados golpearon varios apartamentos en la zona.

El ataque provocó pánico en la zona mientras los equipos de bombardeo y de defensa civil acudieron al lugar para apagar los incendios y buscar sobrevivientes.

Israel bombardea constantemente el territorio de Siria bajo el pretexto de atacar milicias proiraníes, mientras Damasco asegura que estos ataques constituyen una violación de su soberanía y del Derecho Internacional.

El Ministerio de Asuntos Exteriores instó al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas a cumplir sus responsabilidades y poner fin a esas agresiones. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/347795-israel-ataca-edificios-residenciales-en-la-capital-siria>



Radio Habana Cuba